

# E.U. proyecta reanudar maniobras frente a Libia

Washington, Abril 9 (UPI). Capitanes de dos portaaviones norteamericanos en el Mediterráneo recibieron nuevas órdenes, entre fuertes indicaciones de que el gobierno de Ronald Reagan proyecta reanudar sus actividades militares contra Libia, dijeron hoy funcionarios estadounidenses.

El portaaviones América, que se dirigía hacia la isla italiana de Cerdeña, en el Mediterráneo occidental, canceló una visita que debía efectuar mañana a Cannes, en la Riviera Francesa. A su vez, el capitán del portaaviones Coral Sea recibió órdenes de no enfilar hacia Estados

Unidos, como estaba planeado, dijeron los funcionarios. El Coral Sea recibió órdenes de permanecer en Málaga, España, de manera "indefinita", en vez de volver a Estados Unidos. Todavía no se ha decidido si el Coral Sea partirá solo o si se alistarán con el grupo de tareas liderado por el portaaviones América, dijeron los funcionarios.

Los dos grupos de tareas comprenden un total de 20 barcos.

El cambio en las órdenes a los capitanes de portaaviones se registró mientras varios funcionarios del go-

## Sanguinetti será recibido en Junio por Pdte. Reagan

Montevideo, Abril 9 (AP). El presidente uruguayo Julio Sanguinetti realizará una visita oficial a los Estados Unidos a mediados de Junio, informaron hoy dos periódicos oficialistas.

Durante su permanencia en Washington Sanguinetti será recibido por el presidente Ronald Reagan y por varios miembros de su administración, agregaron los diarios "El Día" y "La Manaña".

Será el segundo viaje del Mandatario uruguayo a Estados Unidos desde su llegada al poder en Marzo del año pasado.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SECUESTRADO. Beirut, Líbano, Abril 9 (AP). Fotografía de archivo del profesor francés Michel Brian, de 38 años de edad, secuestrado en el sector occidental musulmán de Beirut.

## Brasil continúa trabajando para el armamentismo

Brasilia, Abril 9 (UPI). Un nuevo cañón móvil de 155 milímetros de calibre y un alcance máximo de 41 kilómetros es la última novedad presentada por la industria bélica de Brasil que presentó hoy un catálogo completo de su diversificada producción.

La presentación del "material brasileño de defensa", en ediciones inglesas, española y francés-árabe, fue organizada de acuerdo a normas internacionales por la Fundación Visconde de Cabo Frio, vinculada al ministerio de Relaciones Exteriores.

El catálogo que es publicado anualmente dedica una página al nuevo mortero sobre orugas desarrollado por la empresa brasileña Verolme con participación de empresas de Estados Unidos y de Gran Bretaña.



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA. ANTES DE REUNION. Bonn, Abril 9 (Reuters). El canciller Helmut Kohl, estudia sus apuntes, antes del inicio de una reunión en la que se dio a conocer la expulsión de dos diplomáticos libios, a raíz de un reciente ataque terrorista en Berlín.

## Alemania expulsa a 2 diplomáticos libios

Bonn, Alemania Occidental, Abril 9 (UPI). El Canciller de Alemania Occidental Hans-Dietrich Genscher ordenó hoy la expulsión de dos diplomáticos libios en represalia por la explosión de bomba en un club nocturno de Berlín. Informó hoy un vocero del ministerio.

Genscher, según dijo el vocero, tomó la decisión después de evaluar la información conseguida por una comisión especial inmediatamente después del ataque terrorista el Sábado en la discoteca La Belle. Un soldado estadounidense y una mujer turca murieron y 230 personas fueron heridas.

## Pilotos EU transportan a soldados hondureños

Tegucigalpa, Abril 9 (AP). Pilotos norteamericanos comenzaron ayer a transportar de regreso a sus unidades a los soldados que habían sido enviados a la frontera con Nicaragua luego que tropas nicaragüenses penetraran en territorio hondureño persiguiendo elementos rebeldes, informó un funcio-

rio de la embajada norteamericana.

El informante, que pidió no ser identificado, dijo que 15 helicópteros Chinook y Huey del Ejército estadounidense estaban transportando las tropas hondureñas y los armamentos que habían sido desplazados hacia la frontera.

## Los 5 Pdtes. de C.A. se reunirán en monasterio

Guatemala, Abril 9 (DPA). La reunión de presidentes centroamericanos convocada para el 22 y 23 de Mayo del presente año en la población de Esquipulas, en el nororiente de Guatemala, se realizará en un monasterio donde los gobernantes dispondrán de todas las comodidades en un "clima espiritual".

La cumbre centroamericana fue propuesta por el presidente guatemalteco, Vinicio Cerezo Arévalo, para conocer al más alto nivel el proyecto de crear un parlamento centroamericano que pueda contribuir al entendimiento y a lograr la paz entre los cinco países del istmo.

Han confirmado sus asis-

## E.U. y Europa ante una posible crisis comercial

Washington, Abril 9 (AP). Estados Unidos y Europa enfrentan la posibilidad de una guerra comercial debido a las medidas proteccionistas que la Comunidad Europea ha implantado en beneficio de sus productos agrícolas, dijeron hoy funcionarios del Gobierno al Congreso.

Rozanne L. Ridgway, secretario adjunto de Estado

para asuntos europeos, dijo que estaba sorprendida por la reacción europea a la amenaza formulada por el presidente Ronald Reagan en Marzo pasado de tomar represalias por los límites impuestos a las exportaciones estadounidenses de oleaginosas y granos.

—Pasa a la página 15—

## Reducir armamentismo de CA para lograr la paz

Tegucigalpa, Abril 9 (DPA). El ministro de Cooperación Económica de la República Federal de Alemania, Jürgen Warnke recibió ayer por el presidente de Honduras, José Azcona, coincidió con éste en que "es indispensable para encontrar la paz a nivel centroamericano, reducir el armamentismo en los países del área".

Las manifestaciones del Ministro alemán, que se entrevistó con Azcona para analizar las relaciones bilaterales hondureño-alemanas y examinar la situación de Centroamérica, según un comunicado divulgado hoy por la Secretaría de Prensa de la Casa Presidencial de Tegucigalpa.

## Dos bombas estallaron en el boeing mexicano

México, Abril 9 (UPI). Dos bombas con poder explosivo de 30 kilos de dinamita estallaron en el avión de Mexicana de Aviación que se estrelló la semana pasada, muriendo 166 personas, y aparentemente fueron colocadas por individuos que deseaban cobrar el seguro de vida de uno o más pasajeros, afirmaron hoy pilotos de la compañía.

Referencia de unos 30 segundos y una potencia de 30 kilos de dinamita, fueron registradas en las grabadoras de la nave que cayó en la Sierra Madre, a unos 190 kilómetros al noroeste de la ciudad de México, de cuyo aeropuerto había despegado 14 minutos antes, dijo uno de los pilotos.

Mexicana de Aviación, una empresa estatal, no se

—Pasa a la página 15—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

"UNA BOMBA". Londres, Abril 9 (AP). Reg Smith, Pdte. de la Federación Internacional de Asociaciones de Pilotos de Aerolínea, dice que fue una explosión en vuelo, "causada probablemente por una bomba", la que provocó el accidente de un Boeing mexicano.



EN REUNION ANUAL. Washington, Abril 9 (Reuters). "Khadafy es un sospechoso en la reciente ola de atentados terroristas", expresa el presidente Ronald Reagan al pronunciar su discurso ante la

reunión anual de la Sociedad Americana de Editores de Diarios. Reagan reiteró su posición en el caso de la ayuda solicitada para los contrarrevolucionarios nicaragüenses.

# Khadafy amenaza atacar a los E.U.

Tripoli, Abril 9 (UPI). El caudillo libio Moammar Khadafy amenazó hoy con atacar a Estados Unidos y los intereses estadounidenses en todo el mundo si el presidente Ronald Reagan ordena más acciones militares contra Libia. Khadafy dijo asimismo que la Unión Soviética, principal abastecedor de armas de Libia, no permanecerá "con las manos atadas" si Libia y Estados Unidos se enfrentan en una guerra.

Khadafy formuló sus comentarios en una conferencia de prensa en la guarnición de Bab Al Azizlia donde vive en Tripoli, después que funcionarios estadounidenses dijeron que sospechaban de la complicidad libia en los ataques terroristas de la semana pasada contra un avión de TWA que volaba sobre Grecia y en un club nocturno en Berlín oeste.

En los ataques murieron cinco estadounidenses.

—Pasa a la página 19—